

## **ABSTRAK**

### **Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar**

**Oleh: Hagusfi**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurang efektifnya gaya kepemimpinan kepala sekolah yang diterapkan. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi tentang : (1) gaya kepemimpinan kepala sekolah yang berorientasi pada tugas, (2) gaya kepemimpinan kepala sekolah yang berorientasi pada bawahan. Pertanyaan penelitian adalah : (1) bagaimanakah gaya kepemimpinan kepala sekolah yang berorientasi terhadap pelaksanaan tugas di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar?, (2) bagaimanakah gaya kepemimpinan kepala sekolah yang berorientasi terhadap bawahan di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar?

Populasi penelitian adalah seluruh guru yang berstatus pegawai negeri sipil SD Negeri di Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar, yang berjumlah 176 orang. Sampel diambil sebesar 25% dari jumlah populasi, dengan jumlah sampel 43 orang. Pengambilan sampel dengan teknik *Proportional Random Sampling*. Sedangkan alat pengumpul data menggunakan angket dalam bentuk skala Likert dengan lima alternatif jawaban yaitu selalu, sering, kadang-kadang, jarang dan tidak pernah. Pengolahan data dilakukan dengan teknik skor rata – rata. Yang telah dilakukan uji coba dengan hasil uji coba menunjukkan angket yang akan digunakan valid dan reliabel. Dimana hasil uji coba menunjukkan validitas angket 0,825 dan reliabelitas angket 0,997.

Hasil analisis data menunjukkan bahwa : (1) gaya kepemimpinan kepala sekolah yang berorientasi tugas di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar dikategorikan baik, dimana skor rata – rata jawaban responden 3,91, (2) gaya kepemimpinan kepala sekolah yang berorientasi pada bawahan di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar cenderung baik dengan skor rata – rata 4,03. (3) Secara umum Gaya Kepemimpinan Kepala Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar lebih cenderung berorientasi pada bawahan.